

Mardi 18 juillet, les jeunes musiciens de la batucada et les jeunes danseuses de Tomblaine-Danse

sont partis à Avignon pour jouer chaque soir dans le cadre du festival off. Ils vont déambuler dans les rues d'Avignon pour le grand plaisir des spectateurs véhiculant ainsi une très belle image de la jeunesse Tomblainoise. Le Maire, Hervé FERON est allé les saluer à leur départ, il les croisera la semaine prochaine au festival off d'Avignon. Bonne route.



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 18 juillet 2017 10:08
